



Díaz-Canel recibe a un buen amigo de Cuba



El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió en la tarde de este lunes a Serguey Yevgénevich Naryskin, director del Servicio de Inteligencia Exterior de la Federación de Rusia, y a otros miembros de la delegación de alto nivel que lo acompañan.

Alina Perera Robbio, 1 de Julio de 2025

“Para nosotros es un placer recibirte aquí en esta visita a Cuba, junto a la delegación que te acompaña; y más con la satisfacción de que estamos recibiendo a un buen amigo de Cuba”. Con tales palabras el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió en la tarde de este lunes a Serguey Yevgénevich Naryskin, director del Servicio de Inteligencia Exterior de la Federación de Rusia.

Desde el Palacio de la Revolución, el dignatario cubano expresó que “es muy propicia esta visita para intercambiar y dar seguimiento a conversaciones que en otros momentos hemos tenido”. El Primer

Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba afirmó que tal encuentro “también demuestra el excelente nivel de diálogo que existe entre nuestras naciones, y el excelente estado en que están nuestras relaciones”.

Díaz-Canel Bermúdez destacó que la visita tiene lugar “en un momento de honda significación y de motivaciones políticas para ambos países”. Lo dijo atendiendo a que “durante este año hemos estado conmemorando el 80 aniversario de la victoria en la Gran Guerra Patria -ha sido ese un momento también para desmontar toda la propaganda occidental que trata de quitar el protagonismo de la URSS y del Ejército Rojo en esa gran victoria-; y porque “hemos estado conmemorando el 65 aniversario del restablecimiento de relaciones entre nuestros países”.

Sobre los lazos que unen a las dos naciones, el Jefe de Estado valoró que se trata de “relaciones que han perdurado en todos estos años, que han superado momentos difíciles, y que hoy están en un momento excelente”.

Al distinguido visitante el dignatario también enunció: “Ante todo, te traslado un saludo afectuoso del General de Ejército Raúl Castro; y quisiera enviarle contigo saludos afectuosos al Presidente Putin, con quien hemos tenido la oportunidad, en las últimas semanas, de encontrarnos dos veces: en la celebración, en mayo, del aniversario de la Gran Guerra Patria -donde sostuvimos conversaciones oficiales-, y ahora en estos días, la semana pasada, cuando nos vimos en el marco del Consejo Supremo de la Unión Económica Euroasiática”.

En otro momento del amistoso intercambio, el mandatario hizo énfasis ante Serguey Yevgénevich Naryskin: “Queremos agradecerles a ustedes por el apoyo incondicional en la lucha del pueblo cubano contra el bloqueo y por la exclusión de Cuba de la lista de países que supuestamente apoyan el terrorismo”.

Esta tarde de importante encuentro contó también con la presencia, por la parte cubana, del miembro del Buró Político y ministro del Interior (Minint), General de Cuerpo de Ejército Lázaro Alberto Álvarez Casas; así como con otros altos jefes de esa institución.



Foto: Estudios Revolución